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我終於決定離開第三世多杰羌佛了 

    我是釋正慧，在台灣國立政治大學畢業後，到廟上出了家，跟隨第三世多

杰羌佛，在其駐錫地十八年，現在終於決定離開羌佛回台灣了，有如說離開

羌佛，莫如說我獲得了生生世世都能依止南無第三世多杰羌佛修學如來正法

了！我在南無第三世多杰羌佛恩師壇場受教了十八年，這期間見聞了、體驗

了、聽到了、感受了、歷歷在目，太多太多，佛陀恩師把我帶進了殊勝的佛

法門樑，讓我親自領略了真正佛陀的如來教法，寫了《揭開真相》一書，我

在佛陀恩師加持眷顧之下，耳濡目染，身歷其境，得到了我夢寐以求想要的

東西，我很慚愧，不應該講這自滿的話，可這是心裡話哦，我身為比丘尼，

怎麼可以不說真話呢？但儘管如此，我還有生我、養我的年邁雙親，他們到

現在還未學到佛法，甚至仍行外道，這一直以來是心中的牽絆，想到舍利弗

和摩訶目犍連尊者，我這個小有覺境的人，根本不要說是自覺覺他了，連陷

於外道的父母都還渡不了，何堪為比丘尼哦！因此經過深思熟慮後，想親自

回去接引父母同登道果，將我所學到的正法，用來利益父母，但心中確實又

無法離開佛陀恩師，於是我在 2017 年 12 月稟報了佛陀恩師我的心意後，佛陀

恩師說：「很好，你去渡父母並沒有離開這裡你現在的壇場，包括你每天禪坐

修法的地方，都與你同在，一步也不會離開的，當你入於現量三昧時，你就

在我的面前聞聽無上真理，等到下一步因緣成熟，我將會賜你更勝之法的傳

授。」於是我解開了心結，因此便決定於 2018 年 5 月 10 日出發回台灣道場，

一想到我的身體要離開慈悲偉大的佛陀恩師，我的心情總是有些沉重，但效

仿前輩尊者發心渡母，我也發願要救渡父母，讓他們學到正法，也只得暫時

放下這份難捨的心情，因為我要圓滿接引父母學南無羌佛恩師的正法，同時

也要將我所學到的真正的佛法，拿來利益幫助更多更廣大的有情。南無羌佛

恩師問我：「你做為出家人，知道什麼是僧嗎？」我說：「我近日看了一部印

度拍的釋迦牟尼佛的電視劇，其中釋迦佛陀為提婆達多說到皈依三寶的佛法

僧，劇中的世尊說：『覺醒之能力是為佛，覺醒之道是為法，將自我身心投入
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者是為僧。』」南無羌佛恩師說：「這部片體現了諸惡莫作，眾善奉行，因果

不昧，萬法平等，三界眾生皆具佛性，是功德無量的，但實在太粗獷了，百

分之九十九的佛陀經歷、教法，和其弟子之事蹟都未列入，畢竟是拍電視嘛，

不完整。」我說我認為也是如此，比如釋迦佛陀報化後，點火荼毗時，怎麼

也燒不起來，一直等到大迦葉尊者趕回，向佛陀頂禮後，香木自燃，釋迦佛

陀自起三昧之火，並非是人為點火荼毗，而其佛舍利由阿育王諭鬼神造八萬

四千塔，劇中也杳無蹤影，波旬魔王一直與佛陀作對卻也隻字未提，南無羌

佛恩師說：「這畢竟是拍的電視劇，是沒有辦法容納那麼多內容進去的，不盡

完善的法義也是正常的，已經不錯了，對大家是有好處的，不管怎麼說是與

人為善，諸法平等，你作為僧尼，除了淨守佛之戒律，依教奉行之外，而必

須要懂得佛法僧之真義，我今為你略說佛法僧的涵義： 

覺醒的能力是真空智慧妙有之用，而覺醒並證到不來不去、不生不滅，是為

佛。 

把持正知正見，以信願行、戒定慧修三行完備的軌，是為法。 

身口意棄絕世法執染出家，依佛規制、教戒實修，是為僧。」我聽了以後再

次深深感受到佛陀恩師的說法太精闢至高微妙了，畢竟是始祖報身佛應世在

說根本法。 

    最後我想說的是，世人外表看我，身不在佛陀恩師的壇場，其實錯了，

我一步也沒有離開，我至始至終都在佛陀恩師座下，依佛陀恩師的現量三昧，

隨時都在親受南無第三世多杰羌佛恩師所教，我永遠是佛陀恩師座下的比丘

尼弟子，直至無上正覺，永跟羌佛恩師行菩提之道，自覺覺他，不行外道。

有如說我決定離開南無第三世多杰羌佛，莫如說我終於獲得了生生世世都能

依止南無第三世多杰羌佛修學如來正法了，我獲得的這份法喜無以言喻！ 

                                   慚愧 佛弟子 比丘尼 正慧                                                  

                                           2018 年 5 月 5 日 


